

Rusia propone ley para prohibir la reasignación de sexo

[AFP](#)

31 de mayo de 2023 6:18 am



Fuente: Pixabay

[Los legisladores rusos](#) han presentado un proyecto de ley al parlamento que prohibiría los cambios de sexo legales o quirúrgicos, mientras Moscú agudiza su giro conservador durante la ofensiva de Ucrania.

Rusia ha sido durante años un entorno inhóspito para cualquiera cuyas opiniones difieran de la interpretación de línea dura de los "valores familiares" promovida por el Kremlin y la iglesia ortodoxa.

La presión se ha ido acumulando sobre los activistas LGBTQ en los últimos años, pero se ha vuelto aún más intensa a medida que las tropas luchan en [Ucrania](#).

El conflicto se presenta cada vez más en Rusia como una lucha existencial contra el Occidente "decadente".

El proyecto de ley, presentado el martes, prohibiría las "intervenciones médicas destinadas a cambiar el sexo de una persona", según el sitio web de la Duma, la cámara baja del parlamento ruso.

Esto incluiría "la formación de las características sexuales primarias y (o) secundarias de una persona".

Dice que el gobierno determinará una lista de intervenciones permitidas "relacionadas con el tratamiento de anomalías fisiológicas congénitas en niños".

El proyecto de ley también prohíbe de facto las transiciones legales, ya que prohíbe el "registro estatal de reasignación de sexo sin cirugía".

Alrededor de 400 miembros del parlamento, encabezados por el presidente Vyacheslav Volodin, apoyaron la legislación.

El proyecto de ley es el último de una serie de propuestas conservadoras presentadas desde que el Kremlin lanzó su invasión de Ucrania el año pasado.

El otoño pasado, Rusia endureció la llamada ley de "propaganda gay", prohibiendo de hecho las referencias positivas a las relaciones LGBTQ.

En ese entonces, el legislador senior Alexander Khinshtein elogió la ley y dijo que la operación militar en Ucrania "no solo tiene lugar en los campos de batalla, sino también en la mente de las personas".

Algunos legisladores también pidieron que se declarara oficialmente el "feminismo radical", un término que se usa cada vez más contra los opositores políticos, como una ideología extremista y prohibida.

En una clasificación de 49 países europeos, la organización Rainbow Europe clasificó a Rusia en el tercer lugar desde abajo en términos de tolerancia hacia las personas [LGBTQ](#).